

MOCKUS DESPEJA DUDAS "QUE QUEDE CLARO, NO SOY CHAVISTA"

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 12 de Junio de 2010 11:48 - Actualizado Sábado, 12 de Junio de 2010 11:50



El candidato presidencial colombiano **Antanas Mockus, del Partido Verde, sostuvo hoy que no es "chavista"** , aunque aclaró que siempre ha aplicado la prudencia al hablar del mandatario venezolano, Hugo Chávez, en aras de una buena relación entre ambos países.

"No soy 'chavista', que quede claro", dijo el ex alcalde de Bogotá a los periodistas que lo acompañaban durante un viaje de campaña por las ciudades colombianas de Medellín y Cartagena.

"Será prudente la relación con Chávez"

Explicó que algunos opositores a Chávez lo han invitado a Venezuela, pero no ha aceptado por ser coherente entre lo que dice y lo que hace con respecto al Gobierno del vecino país.

Mockus ha reiterado que si gana en la segunda vuelta de las elecciones presidenciales del próximo 20 de junio, a las que también concurre el aspirante Juan Manuel Santos, del Partido de la U, **"será prudente la relación con Chávez"**, a quien respeta pero no lo admira.

Las relaciones entre Bogotá y Caracas entraron en crisis hace meses, principalmente a raíz de la firma de un acuerdo militar entre Estados Unidos y Colombia por el que fuerzas norteamericanas pueden utilizar siete bases en el país andino para combatir el narcotráfico y el terrorismo.

Chávez "congeló" en agosto pasado las relaciones con Colombia, lo que ha tenido graves consecuencias para el comercio bilateral, y su Gobierno ha detenido en Venezuela, según Bogotá, a unos 20 colombianos acusados de espionaje.

MOCKUS DESPEJA DUDAS "QUE QUEDE CLARO, NO SOY CHAVISTA"

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 12 de Junio de 2010 11:48 - Actualizado Sábado, 12 de Junio de 2010 11:50

El candidato del Partido Verde comenzó su carrera política en Medellín, capital del departamento de Antioquia, en donde presentó su proyecto educativo y después viajó a Cartagena de Indias, capital del departamento de Bolívar.

“A mis hijas les digo: si me secuestran no me busquen, no seamos instrumento de las FARC”

En el barrio Olaya Herrera, uno de los más pobres de la ciudad, Mockus inauguró una estrategia política bautizada como “toc toc”, que consiste en ir puerta por puerta pidiendo el voto para el Partido Verde.

“Es un ejercicio de confianza golpear en la puerta de un vecino”, comentó Mockus al instar a los ciudadanos a que pongan en marcha esa práctica para conseguir el triunfo el próximo 20 de junio.

Después, en un mitin en la misma barriada, habló del conflicto armado y aseguró que: “sin quererlo hemos malcriado a las FARC. Sacan a un secuestrado y todo el mundo corre, hasta el presidente francés y Chávez”.

Reiteró su negativa a negociar un intercambio humanitario con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) porque “no es el momento de aflojar”.

“A mis hijas les digo: si me secuestran no me busquen, no seamos instrumento de las FARC”, puntualizó.

Vía EFE